

# HUMAS

## Warga Purwakarta Raih Juara III Police Award Tingkat Polda Jawa Barat.

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.HUMAS.CO.ID](http://PURWAKARTA.HUMAS.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 13:49



PURWAKARTA - Sentra UMKM di Kampung Cimanglid, Desa Sukatani, Kecamatan Sukatani, Kabupaten Purwakarta yang dibina oleh Polres Purwakarta, berhasil meraih juara III pada ajang Police Award Tingkat Polda Jawa Barat.

Penyerahan penghargaan diberikan langsung Wadir Binmas Polda Jabar, AKBP Ade Hermanto yang diterima langsung Asep Undang Juana selaku Founder Sentra UMKM terus, pada Jumat, 13 Desember 2024.

Seremonial berlangsung di Kampung Cimanglid, Desa Sukatani, Kecamatan Sukatani, Kabupaten Purwakarta dihadiri oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah diwakili Kasat Binmas, AKP Toto Herman Permana dan Kapolsek Sukatani, AKP Randy Freshtiadie.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Binmas, AKP Toto Herman Permana mengatakan Wadir Binmas Polda Jabar datang untuk melihat dan memberikan penghargaan kepada Asep Undang Juana atas pencapaiannya dalam meraih juara III pada Police Award 2024.

"Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi kepada masyarakat yang berperan aktif dalam mendukung kepolisian dalam menjaga Kamtibmas," ujar Toto.

Ia mengungkapkan, bahwa hanya sedikit orang yang mampu membantu polisi dengan mengajak masyarakat, terutama generasi muda yang sebelumnya terlibat dalam kriminalitas, untuk kembali ke jalan yang benar.

"Jadi Asep Undang Juana lakukan pemberdayaan masyarakat dalam memperkerjakan anak remaja atau geng motor dalam pembuatan kripik singkong di sentra UMKM ini. Program ini mendapat apresiasi tinggi dari Polda Jabar, Asep Undang Juana tidak hanya menginisiasi, tetapi juga membimbing anak-anak yang sebelumnya terlibat dalam kenakalan remaja atau narkoba, hingga meraih prestasi luar biasa," jelas Toto.

Ia berharap ajang Police Award ini bisa berlanjut dan diadakan setiap tahun untuk mengapresiasi berbagai program yang dapat menciptakan situasi lebih kondusif dan menekan angka kriminalitas di wilayah Polda Jawa Barat.

"Semoga muncul pak Asep Undang Juana yang lainnya, untuk bersama-sama menjaga Harkamtibmas membina generasi muda Indonesia emas 2045," tutup Toto.